

Nota editorial

Que la Psicología latinoamericana tiene identidad propia no parece tener duda. Que dicha identidad se construye y aun queda por perfilarse más, tampoco. Los procesos de construcción de las identidades se extienden en el tiempo y están en constante movimiento.

Uno de los procesos fundamentales que favorecen la construcción de dicha identidad es la comunicación. Por eso, dos elementos fundamentales en la estrategia de ALFEPSI para fortalecer la identidad de la Psicología latinoamericana son, de una parte la organización de espacios de vinculación directa, física, cara a cara: los Congresos. De otra parte, las publicaciones.

Solo conociéndonos podemos construir un espacio de identidad, un sentirnos parte de. Esto suma importancia a una publicación estable de lo que hacemos, que es una buena parte de lo que somos. Y por a través de lo que hacemos, se expresa lo que pensamos y lo que sentimos.

La Revista Integración Académica en Psicología es algo que debemos construir y defender todas y todos. Y defenderla quiere decir alimentarla con nuestros artículos, reflexiones, experiencias y divulgarla, hacerla transitar por nuestras redes. No basta con hacer, hay que hacer saber lo que se hace.

Queda en nuestras manos.

Manuel Calviño

Director